

Zwei Nachfolger für P. Anselm Bütler sel.

Autor(en): **Fürst, Mauritius**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Mariastein : Monatsblätter zur Vertiefung der Beziehungen zwischen Pilgern und Heiligtum**

Band (Jahr): **68 (1991)**

Heft 7

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-1030748>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Zwei Nachfolger für P. Anselm Bütler sel.

Von Abt Mauritius Fürst

Unser frühverstorbenen Mitbruder hat eine spürbare Lücke hinterlassen. In einer in mancher Beziehung vorteilhaften «Personalunion» war er der Leiter der Wallfahrtsseelsorge (seit 1978) und zugleich Redaktor unserer Zeitschrift «Mariastein», der «Monatsblätter zur Vertiefung der Beziehungen zwischen Pilgern und Heiligtum». Von dieser Personalunion gilt es nun leider Abschied zu nehmen. So bin ich glücklich, Ihnen zwei Mitbrüder als Nachfolger von P. Anselm vorstellen zu können:

Pater Dr. phil. Lukas Schenker wird, in Zusammenarbeit mit anderen Mitbrüdern, die **Redaktion von Mariastein** übernehmen (schon für die letzten Ausgaben zeichnete er verantwortlich) und sich bemühen, unserer Zeitschrift das von P. Anselm her gewohnte «gehobene» Niveau zu erhalten und unsere zahlreichen Leser zugleich am Leben des Klosters teilhaben zu lassen. Wir danken unserem dienstbereiten Mitbruder, der als Archivar und Bibliothekar schon ein gehäuftes Mass an Arbeit zu bewältigen hat, sehr herzlich für dieses neue Engagement, für das er schon öfters Beweise in dieser Zeitschrift ablegte, besonders durch seine gern gelesenen und bestens fundierten Artikel aus dem Bereich der klösterlichen Vergangenheit.

Wir wünschen ihm zu seiner neuen Aufgabe viele zuverlässige Mitarbeiter und zahlreiche zufriedene Leser.

Pater Notker Strässle, bisher P. Anselms Mitarbeiter in der Wallfahrtsseelsorge, folgt ihm als **Wallfahrtsleiter** nach. Auch er hat sich schon seit vielen Jahren im Wallfahrtsdienst und in dessen Organisation bestens bewährt, in zahlreichen Führungen und Trauungen, nicht zuletzt in der Vorbereitung und Durchführung der jährlich wiederkehrenden Maiandachten. Auch er wird, wie P. Anselm sel., auf die Mithilfe seiner Mitbrüder zählen können, besonders solange er noch seine Katechetenstelle in der Kreisschule Bättwil ausüben muss.

Wir danken P. Notker für seinen bisherigen und neuen Einsatz im Wallfahrtsdienst ebenfalls sehr herzlich und wünschen auch ihm viele selbstlose Helfer und zahlreiche zufriedene Pilger und Pilgergruppen.

Beide Mitbrüder werden sich am Echo, an wohlwollender Kritik und guten Ratschlägen unserer Freunde und Pilger freuen.